

le 13 avril 2012

l'orchestre AR.MA.TOPIC a été demandé pour l'animation de la soirée du 20^e anniversaire pour le jumelage MABE-primelin (≈ 60 pers)

PRIMELIN le 13-4-12

Jumelage. Vingt ans d'amitié entre Mabe et Primelin



Les deux présidentes des comités de jumelage, Armande Kersual et Vanessa Ward entourent le maire pour une cérémonie haute en couleur sur le plan humain et culturel, alors que M. Dot, 92 ans, présente fièrement la médaille de la commune, reçue pour l'occasion.

Il y a vingt ans déjà, les premiers échanges commençaient entre Primelin et Mabe en Cornouailles britannique. Vingt ans d'amitié entre les habitants, les familles qui ont appris au fil des échanges à se connaître, à s'apprécier, à s'aimer au-delà des frontières. D'ici et d'ailleurs, ils ont su partager leur culture, leurs loisirs, leur économie, leur gastronomie, leur chaleur humaine pour partager, tout simplement, la vie. C'est au nom de cette longue fraternité culturelle que la mairie, profitant de la réception de leurs homologues, a organisé une cérémonie vendredi, et a célébré les vingt années de ce jumelage.

